



بنك القاهرة عمان
CairoAmmanBank

<p>To: Jordan Securities Commission</p> <p>Amman Stock Exchange</p> <p>Date:24/02/2019</p> <p>Subject: Distributing Cash Dividends</p>	<p>السادة هيئة الاوراق المالية</p> <p>السادة بورصة عمان</p> <p>التاريخ: 2019 /02/24</p> <p>الموضوع: توزيع ارباح نقدية</p>
<p>(Cairo Amman Bank) announces that its Board of Directors approved the distribution of (09%) from the company's paid in capital (subscribed capital) as cash dividends to its shareholders.</p> <p>Note that this percentage is subject to the approval of the Central Bank of Jordan.</p>	<p>تعلن شركة (بنك القاهرة عمان) عن قرار مجلس إدارتها بالموافقة على توزيع ارباح نقدية على المساهمين بنسبة (9%) من رأس مال الشركة المدفوع (المكتتب به).</p> <p>علما بان هذه النسبة خاضعة لموافقة البنك المركزي الاردني.</p>
<p>Company's Name : Cairo Amman Bank</p> <p>Head of Finance</p>	<p>اسم شركة : بنك القاهرة عمان</p> <p>رئيس الادارة المالية</p>
<p>• This decision is subject to the company's General Assembly Approval</p>	<p>• يخضع هذا القرار لموافقة الهيئة العامة للشركة</p>
<p>Head Office في القاهرة عمان Cairo Amman Bank</p>	<p>Head Office في القاهرة عمان Cairo Amman Bank</p>

بورصة عمان
الادارة العامة لادارة اوراق المالية
الطبيسوان
٢٥ شباط ٢٠١٩
الرقم المتسلسل: ٩٦٠
رقم الملف: ١١١٩٥
الجهة المختصة: الادارة العامة

www.cab.jo

الإدارة العامة وادي صقرة - ص.ب ٩٥٠٦٦١ عمان ١١١٩٥ الأردن - هاتف ٦٠٠ ٩١٢ ٦٥٠٠ فاكس ٧١٠٠ ٩١٢ ٦٥٠٠
Head Office Wadi Saqra - PO Box 950661 Amman 11195 Jordan Tel +962 6 500 6000 Fax +962 6 500 7100



بنك القاهرة عمان
CairoAmmanBank

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 24/02/2019 Subject: Increasing the company's Capital		السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: 2019/02/24 الموضوع: زيادة رأس المال
(Cairo Amman Bank) announces that its Board of Directors approved the increase of the company's capital from 180 million shares/JOD to 190 million shares/JOD through: distributing stock dividends of 5.6% of Paid-In capital.		تعلن شركة بنك القاهرة عمان عن قرار مجلس إدارتها بالموافقة على زيادة رأس مالها من 180 مليون سهم/دينار إلى 190 مليون سهم/دينار، وذلك عن طريق: توزيع اسهم مجانية بنسبة 5.6% من رأس المال المدفوع.
The Capital Increase Method	Insert (X) when applied	تحديد طريقة زيادة رأس المال
1. Stock dividends	X	(1) أسهم مجانية
2. Private placement		(2) اكتتاب خاص للمساهمين
3. Public offering		(3) اكتتاب عرض عام
4. Strategic partner		(4) شريك استراتيجي
5. Capitalization of debts		(5) رسكلة الديون
6. Other		(6) أخرى
Note: please specify the following information – if available-: 1. issuing price of the new shares 2. Name/names of targeted subscriber /subscribers		ملاحظة: يرجى تحديد المعلومات التالية: سعر إصدار الأسهم الجديدة. 1. الجهة او الجهات التي سيتم تخصيص الاسهم لها.
Company's Name Cairo Amman Bank Head of Finance		اسم شركة بنك القاهرة عمان رئيس الادارة المالية
• This decision is subject to the company's General Assembly and CBJ Approval		• يخضع هذا القرار لموافقة الهيئة العامة للشركة والبنك المركزي الاردني Cairo Amman Bank

www.cab.jo

الإدارة العامة وادي صقرة - ص.ب 45-111 عمان 11195 الأردن - هاتف 962 6 500 6000 فاكس 962 6 500 7100
Head Office Wadi Saqra - PO Box 950661 Amman 11195 Jordan Tel +962 6 500 6000 Fax +962 6 500 7100